

《单词百科:relying是什么意思?relying怎么发音?relying的解释和用法》

英语单词relying是什么意思?relying怎么读?relying怎么发音?简答网为您整理了relying的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



relying怎么读

relying的读音:[ri ' lai ŋ]

relying的意思

1、v.信任(rely的现在分词);信赖;依赖;依靠;

relying的相关词组

1、rely upon 信赖, 依赖;

2、rely on 依靠, 依赖;

relying的近义词

- 1、**bank** n.银行, 库;埂, 堤岸;堆, 排;筹码;
- 2、**bank on** 寄希望于;指望;
- 3、**be dependent on** v.依靠, 依赖;
- 4、**be sure of** 确信;
- 5、**believe** v.相信, 信任;认为, 猜想;有宗教信仰;

relying的双语例句

- 1、Adults are the breadwinners for their families, as relying on the children.

大人是家庭的经济支柱, 也是孩子的依靠.

- 2、The kitchen is simplicity itself, relying on a combination of good design, craftsmanship and quality materials for its effect.

厨房非常简洁, 这有赖于好的设计、工艺及可体现这种效果的上乘材料。

- 3、This approach was concomitant with the move away from relying solely on official records.

这种方法是随着不再单纯依靠官方记录的做法而产生的。

- 4、Four justices dissented, relying on the plain language and underlying purposes of CZMA.

有4个法官对《海岸地区管理条例》中平淡的语言下的真正意义提出异议.

- 5、I don't like relying on the judges' decisions.

我不认为应该依赖评委的决定。

- 6、Instead, they are relying on general practitioner assessment rather than laboratory confirmation.

这意味着他们将依赖于全科医生的评估而非实验室鉴定结果.

- 7、" Never, sayest thou? " rejoined he, with a smile of dark and self-relying intelligence. "

"永远不,你是这么说的吗?"他接口说,脸上露出阴沉和自信的笑意.

8、Our sole worry is your relying too much on yourself.

我们所担心的只是你太自信了.

9、It is our sole worry your relying too much on yourself.

你过分依靠个人是我们唯一担心的事.

10、Certainly, no all-round knowledge can be acquired merely by glancing this way and that and relying on hearsay.

东张西望,道听途说,绝然得不到什么完全的知识.

11、Finally, relying on willpower, big S has finally gone through valleys.

最后,靠着意志力,大S终于走过幽谷.

12、The track record of Chrysler is not what you're relying on today to persuade us.

你今天不是以克莱斯勒公司过去成绩的记录作为凭据来说服我们.

13、Instead, Dr Wrangham is relying on a compelling chain of logic.

然而,Wrangham博士的推理却更富逻辑性.

14、Geneen disliked relying on one perspective as the means for giving him the whole picture.

吉宁不喜欢依靠单方面的看法作为了解全局的手段.

15、The Red Cross are relying on us.

红十字会信赖我们.

以上是简答网为您整理的relying怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助.查看更多关于relying

的用法、relying的释义、relying

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/relying>